

OPINI PUBLIK

Babinsa Koramil 1311-08/SJ Hadiri Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW di SMAN 2 Soyo Jaya

Patar Jup Jun - MOROWALI.OPINIPUBLIK.ID

Sep 25, 2024 - 10:31



MOROWALI Utara (25 September 2024) – SMAN 2 Soyo Jaya mengadakan peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW di aula sekolah. Acara ini merupakan wujud syukur dan penghormatan kepada Nabi Muhammad SAW.

Peringatan ini dihadiri oleh Danramil yang diwakili oleh Babinsa Serda Lucky,

Kapolsek yang diwakili oleh Bhabinkamtibmas, serta tokoh agama (Toga) dan tokoh masyarakat (Tomas). Sekitar 100 orang tua murid turut memeriahkan acara ini, menciptakan suasana kebersamaan yang hangat dan penuh hikmat.

Acara diawali dengan pembacaan ayat-ayat suci Al-Qur'an, dilanjutkan dengan sambutan dari Kepala SMAN 2 Soyo Jaya. Dalam sambutannya, beliau menekankan pentingnya meneladani akhlak Nabi Muhammad SAW dalam kehidupan sehari-hari, serta menyatakan bahwa peringatan Maulid bukan hanya sekadar seremoni, tetapi juga sebagai momentum untuk memperkuat iman dan ketaqwaan serta meningkatkan hubungan antar sesama.

Babinsa Serda Lucky juga memberikan sambutan yang menekankan pentingnya nilai-nilai agama dalam membentuk karakter generasi muda. Ia menyatakan, "Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW ini adalah momen yang sangat berharga untuk kita semua. Dengan meneladani akhlak dan ajaran Nabi, kita dapat membangun masyarakat yang lebih baik, penuh kasih sayang, dan toleransi. Mari kita jaga kerukunan dan saling menghormati dalam keberagaman."

Selanjutnya, acara dilanjutkan dengan ceramah agama yang disampaikan oleh Ustaz Ambo Iri. Ustaz Iri menguraikan nilai-nilai kepemimpinan, kasih sayang, dan toleransi yang diajarkan Nabi Muhammad SAW. Pesan-pesan ini diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi para siswa dan seluruh hadirin untuk menjalani kehidupan yang lebih baik, berlandaskan ajaran agama.

Kegiatan ini diharapkan dapat mempererat tali silaturahmi antara sekolah, orang tua, dan masyarakat, serta menumbuhkan rasa cinta terhadap ajaran agama di kalangan generasi muda. Dalam penutupan acara, Kepala SMAN 2 Soyo Jaya mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah berkontribusi dalam menyukseskan acara ini.

Dengan semangat yang telah terbangun, SMAN 2 Soyo Jaya berkomitmen untuk terus mengembangkan pendidikan yang berkarakter, mengintegrasikan nilai-nilai agama dalam setiap kegiatan belajar mengajar.